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FEDERATION FRIBOURGEOISE DES CLUBS DE QUILLES SUR PLANCHES 

 

ASSEMBLEE GENERALE DES DELEGUES 
 Date :  samedi 15 juin 2024 à 11h°° 
 Lieu : Au Reposoir à Ursy 

 
1. Ouverture de l’assemblée, lecture de l’ordre du jour 

Ouverture de l’assemblée par le Président Laurent Deschenaux à 11h02 qui souhaite la bienvenue à 
toutes et tous et procède à la lecture de l’ordre du jour. 

(13 personnes dans l’assemblée et 5 membres du comité.)  

Excusés :  

Aucune remarque sur l’ordre du jour. 

2. Appels des délégués par club 

 Tous présents 

3. Approbation du P.V. de la dernière assemblée 

Approuvé par acclamation, sans commentaire.  

4. Nomination du scrutateur. 

 Sziklay Charly des Amis de la Boule 

5. Rapport du président cantonal.  

Chers membres du comité, chers délégués, chers amis quilleurs 

Comment ne pas commencer mon rapport en ayant une grande pensée pour nos chers membres partis 
beaucoup trop tôt. Jean-Marc et Gilbert. 

Aussi, je tiens à remercier tous nos licenciés qui vont sur l’âge et qui nous font le plaisir de les côtoyer 
et de se donner la peine de participer à chaque match, à chaque compétition, afin que notre fédération 
dure le plus longtemps possible. 

1ère année avec une seule série. Je suis conscient que cela a représenté + de matchs durant l’année. Je 
remercie chaque équipe d’avoir fait leur maximum pour jouer leur match même à 4, afin de ne pas 
reporter trop de match et ainsi surcharger le calendrier + qu’il ne l’était déjà. Cependant, si l’on retient 
le positif, cela nous a permis de pratiquer davantage notre sport favori. Cela nous a permis de rencontrer 
et de partager un moment avec chaque licencié. Cela nous a permis de jouer sur toutes les planches 
durant une saison. 

Félicitations donc aux champions interclub et de la coupe. Les Bouleurs 3 et les Albatros 1. Dommage 
que ces 2 clubs n’aient pas pu ramener le titre « national ». Les Albatros avaient pourtant de plus 
grandes chances étant donné qu’ils jouaient à domicile sur une planche qu’ils ont pu choisir. 
Malheureusement, la « chiasse » ça ne se commande pas. 
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Un clin d’œil également à Philippe Barras. L’année dernière, après l’avoir félicité, je 
lui avais dit de profiter car d’autres loups avaient les dents bien aiguisées pour les prochaines 
compétitions. Ben je pense qu’avec une année de +, il a dû en perdre une, car un autre « grand méchant 
loup » mais plus jeune, a su garder toutes ses dents pour en en avoir une de plus que lui !!  

Enfin, un IMMENSE Merci à chaque membre de mon comité, qui effectue un travail remarquable tout 
au long de l’année, sans qui je ne pourrais tout simplement pas vous parler aujourd’hui et sans qui la 
FFCQP ne serait pas active. Que vive la FFCQP le plus longtemps possible. 
Merci 

6. Démission et admission de clubs ou de membres 

 Pas de démission. Fusion de deux équipes (Mousquetaires 1 et 3) sous le nom des Mousquetaires. 

7. Lecture des comptes par notre caissier 

Notre caissier Jean-Pierre Wyss nous fait la lecture des comptes de la Fédération, saison 2023-2024 

Bilan final : 

Actif :  Passif : 
Caisse : Fr. 429.15  Passif transitoire : Fr. 3'960.00 
Raiffeisen : Fr. 34'343.40  Capital : Fr. 30'812.55 
Actif transitoire : Fr. 0.00 
Débiteurs : Fr. 0.00 
Total : Fr. 34'772.55  Total : Fr. 34'772.55 

Perte : Fr. 1'009.90  Bénéfice :  

8. Rapport des vérificateurs des comptes 2023-2024 

Monsieur le président, Mesdames, Messieurs, 

En tant que vérificateurs des comptes, nous avons procédé le 11 juin 2024 au domicile de notre caissier, 
Jean-Pierre Wyss, au contrôle des comptes allant du 14 juin 2023 au 11 juin 2024. Nous avons eu à 
disposition l’ensemble des pièces comptables et des justificatifs et nous avons pu procéder aux 
vérifications. Dès lors, nous sommes en mesure d’attester que le bilan et les comptes de la Fédération 
Fribourgeoise des Clubs de Quilles sur Planches pour l’année 2023-2024 sont corrects. Ils se soldent 
par des recettes à hauteurs de CHF 8'000.00 et des dépenses de CHF 9'009.90. Il en résulte un déficit 
de CHF 1'009.90 pour cet exercice. Au bilan, la fortune au 11juin 2024 s’élève à CHF 30'812.55. 

En conséquence, nous recommandons à l’assemblée des délégués d’approuver les comptes présentés 
et d’en donner décharge aux organes responsables. Nous remercions le caissier pour son travail et sa 
disposition durant ce contrôle. 

Pour le club du Vieux Pont : Edgar Francey 

 Aucune remarque – Comptes acceptés par applaudissements. 

9. Nomination des vérificateurs des comptes 2024/2025  

Pour la saison 2024-2025, le club des Albatros sera le vérificateur des comptes. Le club des Albatros 
accepte cette tâche.  

Remerciements au club des Albatros qui accepte de vérifier les comptes de la FFCQ.  
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10. Rapport de la présidente technique 

Cette année, à la suite du retrait de deux équipes, notre championnat s’est déroulé avec une seule 
série. A la mi-championnat Les Bouleurs 3 et les Endursy 1 étaient en tête avec 2 pts d’avance sur les 
Albatros 1. Et ce sont ces trois équipes qui terminent le championnat sur le podium. A savoir : Les 
Bouleurs 3 champions avec 6 pts d’avance sur les Albatros 1 et 8 pts sur les Endursy 1. Ces mêmes 
Bouleurs 3 se sont retrouvés sur la planche de Savigny gauche pour y disputer la finale CH interclubs. 

Ils terminent 2e de cette compétition derrière les valaisans de Simplon et devant les vaudois de 
Montélaz 

La finale de la coupe fribourgeoise a eu lieu sur la planche d’Ursy droite entre les Albatros 1 et les 
Bouleurs 3. A la mi-match, les Albatros 1 menaient de 3 quilles et ils accentuèrent encore leur avance 
lors de la deuxième descente pour remporter cette finale 641 à 628. Ils se sont retrouvés à Siviriez au 
mois de mai, pour y disputer la finale suisse des vainqueurs de coupe sur la planche de gauche. Mais 
nul n’est prophète en son pays. Pas dans un bon jour, ils ont dû se contenter de la deuxième place 
derrière les vaudois de Lunika et devant les valaisans de Réchy-Pichiou. 

Notre championnat individuel, loin d’être facile cette année, se jouait sur les planches d’Ecublens, 
Siviriez gauche, Vuisternens droite, Broc gauche et Broc droite. Nouveauté cette année, la série 
vétéran a été supprimée pour rééquilibrer les autres séries. Les joueurs de cette catégorie ont été 
intégrés à la série qui correspondait à leur dernier championnat individuel joué. Preuve de la difficulté 
de ce championnat, seuls deux joueurs ont réussi le "8" de moyenne. Laurent Deschenaux fête son 
5ème titre avec 1008 q., devant Philippe Barras 1007 q. et Pierre-Alain Gremaud 996 q. Ont également 
été sacrés : en A Philippe Grivel, et en B Philippe Gay. 

Cette année c’est en valais que se jouait Le championnat Suisse individuel sur les planches de 
Salquenen gauche et droite, Bürchen et Gampel. SI les trois premières planches étaient parfaitement 
jouables, il en était tout autre sur la quatrième où la moyenne, pour ce championnat est de 169 q. 
pour 30 coups. Et ce sont évidemment les valaisans qui ont raflé 13 podiums sur les 18 possibles. 
Bravo à Pierre-Alain Gremaud qui finit vice-champion en série Elite et 6ème toute catégories 
confondues. 

En conclusion je vous souhaite à tous un excellent repas et un très bel été.  

11. Championnat Interclub 2024-2025 

Afin de dynamiser la saison à venir, nous allons mettre en place un classement par série : Élite et A, avec 
promotion et relégation. Le mode de championnat reste inchangé. Toutes les équipes s’affronteront en 
matchs aller et retour. 

12. Propositions des clubs par écrit au Président Cantonal avant le 19 mai 2024 

Le Président n’a reçu aucune proposition.  
 
13. Divers et propositions individuelles. 

Pierre-Alain Gremaud, club des Bouleurs ; est-ce qu’il serait possible, pour éviter des renvois de match, 
de se prêter un joueur, entre équipes du même club. 

Max Ruchti, club des Mousquetaires ; propose de faire des licences à la carte, carte journalière à un prix 
raisonnable, prix à discuter. 
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Ce sont de très bonnes propositions, elles seront débattues lors de notre prochaine 
séance du comité. 

Christophe Gay, club du Cercle ; suggère de refaire l’assemblée des déléguées et la remise des prix, le 
soir, il n’est pas toujours évident de se libérer le samedi matin. 

 
Il est 11h36, le Président Laurent Deschenaux clôt l’assemblée des délégués 2024. 


